

Recomendaciones

¿Cómo se organiza la ficha?

Cada ficha trabaja cada tema con una propuesta de actividades de aprendizaje para su contenido.

¿Qué te recomendamos para abordar la ficha?

Se recomienda trabajar sitios web que ofertan paquetes turísticos o de estancia como Xcaret, Booking.com, Tripadvisor; buscadores como Google, Yahoo! y Bing; y en redes sociales como Instagram, YouTube y Facebook.

Módulo formativo: Destinos y paquetes turísticos nacionales e internacionales.

Objetivo: Identificar destinos turísticos en América.

Ficha N.º BT79T3	
Tema: América del Sur, América del Norte, América Central y El Caribe	
Contenidos	Actividades de aprendizaje
<p>El turismo alrededor del mundo tiene diferentes y constantes exigencias y las personas que se encargan de trabajar en dicho ámbito deben estar a la altura de estas solicitudes.</p> <p>Como parte de esa preparación, es importante conocer cuáles son los destinos turísticos más famosos de cada área, en especial los pertenecientes a su país y, posteriormente, los que se encuentran dentro de su continente.</p> <p>Las recomendaciones son mucho más agradables y persuasivas cuando se nota el conocimiento de la persona que oferta el paquete turístico. En el pasado, era complicado hablar de un lugar que no conocíamos, sin embargo, la tecnología actual pone al alcance de nuestra mano sitios que ofertan paquetes turísticos o de estancia como Xcaret, Booking.com, Tripadvisor y muchos más, en ellos, incluso podemos comparar costos; por otro lado, también tenemos a varios buscadores como Google, Yahoo y Bing en los que podemos encontrar información, fotos, estadísticas y demás; finalmente, si lo que buscamos es la posible experiencia del turista podemos encontrar relatos y fotos en YouTube y en redes sociales como Instagram y Facebook.</p> <p>Muestre el video, haga pausas para hacer preguntas de activación como: ¿Qué sitios turísticos de Ecuador conocen? ¿Qué sitios turísticos del</p>	<p>Tareas:</p> <p>Después de revisar el video, pida a los estudiantes que realicen dos listas: una que contenga los 5 sitios turísticos más conocidos de Ecuador y otra lista con los 10 sitios turísticos más famosos del continente americano. Compartan las respuestas con el grupo.</p> <p>Pida que investiguen otros 3 posibles sitios turísticos que sean menos conocidos, pero bastante atractivos.</p> <p>Posteriormente, en parejas, o grupos más grandes si es necesario, elaborarán un diálogo, el cual puede ser escrito u oral. En este expondrán dos partes: la que ofrece ideas sobre destinos turísticos y la que está buscando dichos destinos.</p> <p>Recalque a los estudiantes que es importante considerar las preferencias del cliente, por ejemplo, es posible que prefiera los lugares citadinos o lo naturales, también es posible que esté más interesado en sitios arqueológicos.</p> <p>Finalmente, cada grupo deberá exponer el diálogo que realizó, sea de manera escrita o como una breve actuación. Si es posible, pida comentarios finales</p>

continente americano imaginan que son los más famosos?

Profundice en la reflexión de modo que los estudiantes comprendan la importancia de estar relacionados con los nombres, las descripciones y las ubicaciones de la mayor cantidad de sitios que les sea posible.

Actividades recomendadas

Para trabajar el tema de los sitios turísticos nacionales pida a los estudiantes que consideren la perspectiva de las personas originarias de país y quienes no lo son, ya que el ofrecimiento será diferente para quiénes provienen de cierto país y será bueno observar qué conocen, qué no conocen y qué están interesados en conocer.

Para buscar información al respecto pueden emplear sitios web con reseñas turísticas o incluso blogs con entradas relacionadas.

Por otro lado, se debe inculcar en los estudiantes el valor del respeto por las diferentes culturas de cada lugar.

sobre qué habría sido bueno agregar, mejorar o evitar durante la recomendación de los sitios turísticos.